



Kripos, dem König von Argos, war durch einen  
 Orakelspruch gesagt worden, daß ein Enkel ihm  
 Leben und Thron rauben würde. Dieser Enkel  
 war Perseus, ein Sohn des Zeus. Der König  
 ließ ihn samt seiner Mutter Danae in einen  
 Kasten einschließen und ins Meer werfen; Zeus aber behütete  
 sie in den Stürmen des Meeres, und sie schwammen bei der Insel  
 Seriphos ans Land. Dort herrschten zwei Brüder, Diktys und Poly-  
 dektes. Diktys fischte eben, als der Kasten angeschwommen kam,  
 und zog ihn ans Land. Beide Brüder nahmen sich der Verlassenen  
 liebevoll an; Polydektes erhob die Mutter zu seiner Gemahlin, und  
 Perseus wurde von ihm sorgfältig erzogen.

Als Perseus herangewachsen war, überredete ihn sein Stief-  
 vater, auf Laten auszugreifen und etwas Großes zu unternehmen.  
 Der mutige Jüngling zeigte sich willig, und bald waren sie einig  
 darüber, daß Perseus der Medusa, dem gefürchteten Ungeheuer, das  
 schreckliche Haupt abschlagen und dem König nach Seriphos bringen  
 sollte. Perseus machte sich auf den Weg und kam unter Leitung der